

Förderverein verteilte über 20.000 Euro für Kinder- und Jugendarbeit

Fördergelder für Kinder- und Jugendarbeit in Swisttal in einer Gesamthöhe von rund 20.650 Euro hat der Verein der Freunde und Förderer der Kinder- und Jugendarbeit in Swisttal an Vereine und Gruppierungen in der Gemeinde in den sieben Jahren seit seiner Gründung verteilt.

Diese stolze Bilanz zog Vorsitzender Heinz-Dieter Stein auf der diesjährigen Mitgliederversammlung in Odendorf.

2010 wurden neun Vereine mit Zuschüssen von insgesamt 3.437 Euro bedacht. Der Verein hat gegenwärtig 94 Mitglieder.

In seinem Kassenbericht wies Kassenwart Helge Fiedler besonders auf die Bedeutung von Spenden hin, die neben den Mitgliedsbeiträgen die Haupteinnahmequelle seien. In diesem Zusammenhang nannte er für 2010 besonders die Spende der Kreissparkasse Köln in Höhe von 1.000 Euro. Die Verwaltungsausgaben des Vereins bewegen sich laut Fiedler im Promillebereich, so dass die Einnahmen zu fast 100% in die Kinder- und Jugendarbeit fließen.

René Pelzer, Vorsitzender des Kinder- und Jugendrings Swisttal dankte dem seit sieben Jahren amtierenden Vorsitzenden Heinz-Dieter Stein unter dem großen Beifall der Mitgliederversammlung für seine engagierte Arbeit. Pressesprecher Gerd Pflaumer wies darauf hin, dass die Zuschüsse des Fördervereins angesichts der schlechten Haushaltslage der Gemeinde Swisttal wichtiger denn je seien.

Freiwillige Leistungen aus dem Gemeindehaushalt, zu denen besonders die Förderung der Vereinsarbeit zählt, seien so gut wie ausgeschlossen.